


Consejo Comunal de Seguridad Pública

Comuna LOTA

Fecha 30-05-2023

Hora
Inicio

11:10

En conformidad con la Ley N° 20.965 publicada el 4 de noviembre de 2016, la que permite la

creación de Consejos y Planes Comunales de Seguridad Pública, se realizó la sesión

ordinaria N° 09, con el quórum mínimo para sesionar que establece el artículo

la Ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades.

Acta de la sesión ordinaria del

ASISTENCIA: No asistieron a esta sesión.

- Concejal, Carlos Oyarce Vergara

- Concejala Eduvina Unda Araya

- Representante de Armada

- Representante de Senda

- Representante OPD

- Representante de la Delegación

ASISTENTE INVITADOS:

- Marco Millar Jiménez, Coordinador Macro

Delito.

- Dirigentes de las Juntas d

- Presidenta de la JJ.VV N°103 Villa San

- Representante de la JJ.VV

Acta Sesión N°32

Consejo Comunal de Seguridad Pública

Lugar Junta de Vecinos
Sector Colcura

Hora
Término

12:20

En conformidad con la Ley N° 20.965 publicada el 4 de noviembre de 2016, la que permite la

creación de Consejos y Planes Comunales de Seguridad Pública, se realizó la sesión

, con el quórum mínimo para sesionar que establece el artículo

la Ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades.

Acta de la sesión ordinaria del día 30-05-2023.

No asistieron a esta sesión.

Carlos Oyarce Vergara.

Concejala Eduvina Unda Araya

Representante de Armada de Chile.

Representante de Senda

elegación Presidencial: Juan Recabarren.

:

Coordinador Macro comunal de la Subsecretaria de Prevención del

Dirigentes de las Juntas de Vecinos del sector de Colcura:

N°103 Villa San Sr Patricio Rosa Guzmán Roa

de la JJ.VV Sector Playa Srta. Loreto Baeza

Consejo Comunal de Seguridad Pública

Junta de Vecinos N°30
Colcura

En conformidad con la Ley N° 20.965 publicada el 4 de noviembre de 2016, la que permite la

creación de Consejos y Planes Comunales de Seguridad Pública, se realizó la sesión

, con el quórum mínimo para sesionar que establece el artículo N° 104-B de

Subsecretaria de Prevención del

Rosa Guzmán Roa



TABLA:

1.-Saludo del Presidente CCSP

2.- Se somete a aprobación el acta anterior

3.- Síntesis de las policías e instituciones

4.- Puntos Varios

DESARROLLO:

Con fecha 30 de Mayo 2023

presencial siendo las 11:10

1.- El presidente del CCSP

somete a aprobación el

observaciones. .

2.- Se da la palabra a los Dirigentes, que quieran tratar temas de importancia en el área de

Seguridad en cada Sector.

3- Toma la palabra una vecina del Sector de la toma de R

situación que ha estado ocurriendo con la llegada de un vecino. El aumento de robos en su

sector y en la Empresa Tulsa a vista y paciencia de todos ya que se sienten amedrentados

por este sujeto.

4.- Pide la palabra la dirigente de la Junta de Vecinos N°103 Villa San Patricio Sra. Rosa

Guzmán Roa, quien da a conocer que en su sector ha habido robo de vehículos, peleas y

robos en las casas y lo atribuye

principal de la Villa por lo que ella solicita que se vea esta situación y a su vez pide mayor

rondas de Carabineros y Seguridad Pública Municipal.

5.- Se da la palabra a la representa

nos habla de las principales problemáticas de su sector con el tema de la toma de terreno

que se realizo en pandemia donde llego gente de otros lugares que llegaron a cometer

delitos como trafico de drogas y robos y de la misma acusa a la falta de luminar

CCSP dando la bienvenida a todos los integrantes de

Se somete a aprobación el acta anterior

Síntesis de las policías e instituciones intervinientes.

2023, sé da inicio a la sesión correspondiente

0 horas en el Sector de Colcura cede Junta Vecinal N° 30.

del CCSP alcalde Sr Patricio Marchant Ulloa, saluda a los presentes y

el acta del mes de Marzo, aprobándose esta en general y sin

Se da la palabra a los Dirigentes, que quieran tratar temas de importancia en el área de

Seguridad en cada Sector.

Toma la palabra una vecina del Sector de la toma de Rio Negro, quién da a conocer una

situación que ha estado ocurriendo con la llegada de un vecino. El aumento de robos en su

sector y en la Empresa Tulsa a vista y paciencia de todos ya que se sienten amedrentados

dirigente de la Junta de Vecinos N°103 Villa San Patricio Sra. Rosa

Guzmán Roa, quien da a conocer que en su sector ha habido robo de vehículos, peleas y

robos en las casas y lo atribuye a que se encuentran sin alumbrado en toda la avenida

Villa por lo que ella solicita que se vea esta situación y a su vez pide mayor

rondas de Carabineros y Seguridad Pública Municipal.

Se da la palabra a la representante del Sector Playa Colcura Srta.

nos habla de las principales problemáticas de su sector con el tema de la toma de terreno

realizo en pandemia donde llego gente de otros lugares que llegaron a cometer

delitos como trafico de drogas y robos y de la misma acusa a la falta de luminar

dando la bienvenida a todos los integrantes del Consejo.

da inicio a la sesión correspondiente al mes de manera

horas en el Sector de Colcura cede Junta Vecinal N° 30.

saluda a los presentes y

aprobándose esta en general y sin

Se da la palabra a los Dirigentes, que quieran tratar temas de importancia en el área de

io Negro, quién da a conocer una

situación que ha estado ocurriendo con la llegada de un vecino. El aumento de robos en su

sector y en la Empresa Tulsa a vista y paciencia de todos ya que se sienten amedrentados

dirigente de la Junta de Vecinos N°103 Villa San Patricio Sra. Rosa

Guzmán Roa, quien da a conocer que en su sector ha habido robo de vehículos, peleas y

a que se encuentran sin alumbrado en toda la avenida

Villa por lo que ella solicita que se vea esta situación y a su vez pide mayor

Srta. Loreto Baeza, quien

nos habla de las principales problemáticas de su sector con el tema de la toma de terreno

realizo en pandemia donde llego gente de otros lugares que llegaron a cometer

delitos como trafico de drogas y robos y de la misma acusa a la falta de luminaria en sector.



6.- Se ofrece la palabra al Fiscal Jefe Sr Enzo Osorio, quien agradece

esta sesión en los sectores

fiscalía tiene como labor hacer que los delincuentes reciban las penas que corresponden y a

su vez da a conocer las modalidades de cómo realizar las denuncias e insta a el uso del

programa “Denuncia Seguro “ya que es una herramienta que ha ayudado a llevar a cabo

investigaciones con muy buenos resultados.

7.- Se da la palabra al Mayor Comisario de Carabineros de la 3° Comisaria de Lota Sr Juan

Manuel Payeras Fernández, quien entrega una síntesis de

en la comuna durante los últimos 28 días, donde nos cuenta que ha aumentado el deli

robo en lugar no habitado, además han decomisado 03

y drogas tales como 65,68 gramos de

cocaína a su vez han realizado 2132 controles

de vehículos.

8.- Se da la palabra al Subprefecto de la PDI Sr Yuri Méndez García

La realización del CCSP con

su vez da la bienvenida al nuevo Director de Seguridad Publica de la comuna Sr Marco

Antonio Molnar Quilpatri y da a conocer las labores que realiza su unidad

es mas labor investigativa a largo plazo y nos cuenta que cuenta con 13

asistentes de Policías por lo cual hacen un total de 19 funcionarios que en la realidad son

pocos pero no menos eficientes ya que se han intervenido en algunos domicilios en distintos

sectores en los cuales se trafica y distribuía mucha droga obteniendo muy buenos

resultados para eso se trabaja en conjunto con la fiscalía y agrega que el sector de Colcura

se están realizando distintas investigaciones.

9.- Se da uso de la palabra al Coo

Prevención del Delito Sr Marco Millar

por la coordinación y da a conocer el programa del “Denuncia Seguro” y ofrece capacitación

al respecto de esta herramienta que ha sido muy eficaz en denuncias de delitos ya que hay

temor a denunciar de manera presencial o algunas personas no denuncian por desconfianza

en las instituciones a cargo, así mismo da a conocer los recursos que a

subsecretaria llegaran a la comuna para proyectos en tema de seguridad y la nueva cartera

que se abrió el día de ayer

de Seguridad Municipal que permite que los recursos sean de manera directa y no

concursables.

Se ofrece la palabra al Fiscal Jefe Sr Enzo Osorio, quien agradece

esta sesión en los sectores con las Juntas de Vecinos, les cuenta a los vecinos que la

fiscalía tiene como labor hacer que los delincuentes reciban las penas que corresponden y a

las modalidades de cómo realizar las denuncias e insta a el uso del

a Seguro “ya que es una herramienta que ha ayudado a llevar a cabo

investigaciones con muy buenos resultados.

Se da la palabra al Mayor Comisario de Carabineros de la 3° Comisaria de Lota Sr Juan

Manuel Payeras Fernández, quien entrega una síntesis de los hechos delictuales

en la comuna durante los últimos 28 días, donde nos cuenta que ha aumentado el deli

o habitado, además han decomisado 03 de armas de fuego,

65,68 gramos de marihuana y 278,81 gramos de

cocaína a su vez han realizado 2132 controles de identidad, 104 detenidos, 1147 controles

Se da la palabra al Subprefecto de la PDI Sr Yuri Méndez García, quien agradece

La realización del CCSP con la presencia de los representantes de las Juntas de Vecinos a

su vez da la bienvenida al nuevo Director de Seguridad Publica de la comuna Sr Marco

Antonio Molnar Quilpatri y da a conocer las labores que realiza su unidad

estigativa a largo plazo y nos cuenta que cuenta con 13

por lo cual hacen un total de 19 funcionarios que en la realidad son

pocos pero no menos eficientes ya que se han intervenido en algunos domicilios en distintos

tores en los cuales se trafica y distribuía mucha droga obteniendo muy buenos

resultados para eso se trabaja en conjunto con la fiscalía y agrega que el sector de Colcura

se están realizando distintas investigaciones.

Se da uso de la palabra al Coordinador Macrocomunal de la Subsecretaria de

del Delito Sr Marco Millar Jiménez , quien felicita a los dirigentes junta vecinales

por la coordinación y da a conocer el programa del “Denuncia Seguro” y ofrece capacitación

herramienta que ha sido muy eficaz en denuncias de delitos ya que hay

temor a denunciar de manera presencial o algunas personas no denuncian por desconfianza

en las instituciones a cargo, así mismo da a conocer los recursos que a

llegaran a la comuna para proyectos en tema de seguridad y la nueva cartera

que se abrió el día de ayer con el lanzamiento del Programa Nacional del Sistema Nacional

de Seguridad Municipal que permite que los recursos sean de manera directa y no

Se ofrece la palabra al Fiscal Jefe Sr Enzo Osorio, quien agradece la iniciativa de realizar

con las Juntas de Vecinos, les cuenta a los vecinos que la

fiscalía tiene como labor hacer que los delincuentes reciban las penas que corresponden y a

las modalidades de cómo realizar las denuncias e insta a el uso del

a Seguro “ya que es una herramienta que ha ayudado a llevar a cabo

Se da la palabra al Mayor Comisario de Carabineros de la 3° Comisaria de Lota Sr Juan

los hechos delictuales ocurridos

en la comuna durante los últimos 28 días, donde nos cuenta que ha aumentado el delito de

de armas de fuego,06 armas blanca

278,81 gramos de pasta base de

de identidad, 104 detenidos, 1147 controles

, quien agradece

la presencia de los representantes de las Juntas de Vecinos a

su vez da la bienvenida al nuevo Director de Seguridad Publica de la comuna Sr Marco

Antonio Molnar Quilpatri y da a conocer las labores que realiza su unidad ya que su trabajo

estigativa a largo plazo y nos cuenta que cuenta con 13 Policías y 4

por lo cual hacen un total de 19 funcionarios que en la realidad son

pocos pero no menos eficientes ya que se han intervenido en algunos domicilios en distintos

tores en los cuales se trafica y distribuía mucha droga obteniendo muy buenos

resultados para eso se trabaja en conjunto con la fiscalía y agrega que el sector de Colcura

rdinador Macrocomunal de la Subsecretaria de

, quien felicita a los dirigentes junta vecinales

por la coordinación y da a conocer el programa del “Denuncia Seguro” y ofrece capacitación

herramienta que ha sido muy eficaz en denuncias de delitos ya que hay

temor a denunciar de manera presencial o algunas personas no denuncian por desconfianza

en las instituciones a cargo, así mismo da a conocer los recursos que a través de la

llegaran a la comuna para proyectos en tema de seguridad y la nueva cartera

con el lanzamiento del Programa Nacional del Sistema Nacional

de Seguridad Municipal que permite que los recursos sean de manera directa y no



10.- Se entrega la palabra al representante de gendarmerí

quien nos cuenta que con el municipio se está trabajando en un convenio

para lo cual tenemos usuarios realizando trabajos en benefi

cementerio de la comuna, este convenio tiene como finalidad que las personas paguen su

pena de esta manera y no vuelvan a reincidir, aclara también que las personas que pueden

optar a este beneficio son quienes tienen penas por d

Ofrece a las Juntas de Vecinos si necesitan de mano de obra pueden solicitar este tipo de

trabajos como pintar o realizar trabajos menores en sus s

11.- Se entrega la palabra al Director de Seguridad Publica Sr

da a conocer las actividades realizadas por esta dirección tales como, reuniones con Junta

de Vecinos, Jardines Infantiles

Seguridad Publica se realizan a diario desde las 07:00 hasta

sectores de la comuna, así mismo el acompañamiento a Carabineros y Bomberos en

emergencias colaborando en cortes de transito asistencia en accidentes automovilísticos

director a su vez agradece a los integrantes del Consejo

comunidad en general.

Se entrega la palabra al representante de gendarmería de Chile,Sr Jonathan Rodriguez

el municipio se está trabajando en un convenio

para lo cual tenemos usuarios realizando trabajos en beneficios de la comunidad en el

cementerio de la comuna, este convenio tiene como finalidad que las personas paguen su

pena de esta manera y no vuelvan a reincidir, aclara también que las personas que pueden

optar a este beneficio son quienes tienen penas por delitos menos grave.

Ofrece a las Juntas de Vecinos si necesitan de mano de obra pueden solicitar este tipo de

alizar trabajos menores en sus sedes.

Se entrega la palabra al Director de Seguridad Publica Sr. Marco Molnar Quilp

da a conocer las actividades realizadas por esta dirección tales como, reuniones con Junta

de Vecinos, Jardines Infantiles da a conocer los patrullajes que por parte del personal

se realizan a diario desde las 07:00 hasta las 21:00 horas por distintos

sectores de la comuna, así mismo el acompañamiento a Carabineros y Bomberos en

emergencias colaborando en cortes de transito asistencia en accidentes automovilísticos

agradece a los integrantes del Consejo y el constante apoyo a la

a de Chile,Sr Jonathan Rodriguez,

el municipio se está trabajando en un convenio de pena sustitutiva

cios de la comunidad en el

cementerio de la comuna, este convenio tiene como finalidad que las personas paguen su

pena de esta manera y no vuelvan a reincidir, aclara también que las personas que pueden

elitos menos grave.

Ofrece a las Juntas de Vecinos si necesitan de mano de obra pueden solicitar este tipo de

Marco Molnar Quilpatri, quien

da a conocer las actividades realizadas por esta dirección tales como, reuniones con Juntas

los patrullajes que por parte del personal de

las 21:00 horas por distintos

sectores de la comuna, así mismo el acompañamiento a Carabineros y Bomberos en

emergencias colaborando en cortes de transito asistencia en accidentes automovilísticos el

l constante apoyo a la



Puntos varios:

- Toma la palabra el Presidente del CCSP, quien le dice a los vecinos que se tomaran

todas las inquietudes y necesidades en el tema de luminarias y rondas

- Da a conocer que esta la voluntad del Gobierno en traspasar de manera directa los

recursos que vienen enfocados en seguridad.

- Nos cuenta que está todo listo para la construcción del cuartel policial de la PDI que

estará ubicado en el sector

de un vehículo para esta unidad que ya se encuentra en la comuna.

- Agrega que ya están listas las 3 camionetas equipadas

rondas en la comuna marcando presencia para así evitar que se cometan algunos

delitos y a su vez nos cuenta que se llevara a cabo la firma de un convenio con

Carabineros el cual permitirá que las rondas se realicen con acompañamien

funcionario policial.

Toma la palabra el Presidente del CCSP, quien le dice a los vecinos que se tomaran

todas las inquietudes y necesidades en el tema de luminarias y rondas

Da a conocer que esta la voluntad del Gobierno en traspasar de manera directa los

recursos que vienen enfocados en seguridad.

Nos cuenta que está todo listo para la construcción del cuartel policial de la PDI que

estará ubicado en el sector camino al muelle viejo y que se consiguió la adquisición

de un vehículo para esta unidad que ya se encuentra en la comuna.

Agrega que ya están listas las 3 camionetas equipadas que estarán realizando

rondas en la comuna marcando presencia para así evitar que se cometan algunos

delitos y a su vez nos cuenta que se llevara a cabo la firma de un convenio con

el cual permitirá que las rondas se realicen con acompañamien

Toma la palabra el Presidente del CCSP, quien le dice a los vecinos que se tomaran

todas las inquietudes y necesidades en el tema de luminarias y rondas solicitadas.

Da a conocer que esta la voluntad del Gobierno en traspasar de manera directa los

Nos cuenta que está todo listo para la construcción del cuartel policial de la PDI que

camino al muelle viejo y que se consiguió la adquisición

de un vehículo para esta unidad que ya se encuentra en la comuna.

que estarán realizando

rondas en la comuna marcando presencia para así evitar que se cometan algunos

delitos y a su vez nos cuenta que se llevara a cabo la firma de un convenio con

el cual permitirá que las rondas se realicen con acompañamiento de un



Presidente de CCSP

Ministro de Fe

Secretario Ejecutivo CCSP

Representante de Carabineros :

Representante de PDI

Representante de Gendarmería: Jonathan

Representante Fiscalía

Representante de Subsecretaria:

Secretario Ejecutivo CCSP

Sr. Sergio Carmona Morales

CONCURRIENDO:

: Patricio Marchant Ulloa

: José Miguel Arjona Ballesteros

P : Sr. Marco Molnar Quilpatri

neros : Mayor Juan Manuel Payeras

: Subprefecto Yuri Méndez

Gendarmería: Jonathan Rodríguez

: Enzo Osorio

Representante de Subsecretaria: Marco Millar Jiménez

CCSP

Sr. Sergio Carmona Morales

Ministro de fe CCS

Sr. José Miguel Arjona

Ministro de fe CCSP

Sr. José Miguel Arjona Ballesteros


